

La Calera da la bienvenida a diciembre con el tradicional Encendido del Árbol de Navidad

Ya estamos a pocos días de dar inicio al mes de diciembre, donde celebramos las fiestas de fin de año y como una forma de dar la bienvenida a estas festividades, la Municipalidad de La Calera realizará el tradicional Encendido del Árbol de Navidad, en los jardines del Edificio Consistorial (Av. Marathon N° 312).

Esta iniciativa municipal tiene el sello de ser un punto de encuentro familiar, en el cual se aúnan deseos y buenas voluntades, sobre todo en este período que vivimos con la pandemia del Covid-19.

Anuncio Patrocinado

“Este primero de diciembre queremos invitar a todas las familias que nos acompañen en la tradicional actividad del encendido del árbol de navidad, instancia de reencuentro, de reflexión para dar el inicio a todas las actividades de fin de año. En esta oportunidad, estaremos con la Orquesta de Cámara Municipal y la Escuela de Música Melón, así que todos invitados a que nos juntemos en los jardines de la Municipalidad y las personas que no nos puedan acompañar les informamos que el evento será transmitido en vivo en el fanpage de la Municipalidad de La Calera”, indicó el alcalde Johnny Piraino.

La velada que comenzará a las 20.00 horas, será amenizada bajo los sones musicales de la Orquesta Infantil Juvenil Municipal de La Calera y la Escuela de Música Melón, ambas agrupaciones musicales integradas por niños, niñas y jóvenes caleranos.

La Calera da la bienvenida a diciembre con el tradicional Encendido del Árbol de Navidad

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En la oportunidad, también se hará en forma simultánea el encendido de las luces del Cerro La Melonita y de los jardines del Municipio, junto con la asistencia del Viejito Pascuero, quien en su casa especialmente adaptada para el evento saludará a todos los niños y niñas de la ciudad.

Esta actividad también será transmitida en vivo a través del fanpage de la Municipalidad de La Calera.

La Calera da la bienvenida a diciembre con el tradicional Encendido del Árbol de Navidad



La Calera da la bienvenida a diciembre con el tradicional Encendido del Árbol de Navidad



La Calera da la bienvenida a diciembre con el tradicional Encendido del Árbol de Navidad



La Calera da la bienvenida a diciembre con el tradicional Encendido del Árbol de Navidad



y tú, ¿qué opinas?